

**Titel: Errichtung eines Brand-, Zivil- und Katastrophenschutzentrums in  
Stralsund**

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit	Datum: 26.10.2020
Einreicher: Adomeit, Michael	

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	
Bürgerschaft	03.12.2020	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob auf dem Gelände der Lokschuppen ein gemeinsames Brand-, Zivil- und Katastrophenschutzzentrum für die Hansestadt Stralsund, den Kreis Vorpommern-Rügen, dem Land und dem Bund errichtet werden kann.

Begründung:

Durch Errichtung einer gemeinsamen Stabstelle auf diesem Areal und den Anbindungen an Schiene und Straße wäre ein höchstmöglicher Schutz der Bevölkerung in allen Notlagen möglich.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine

Michael Adomeit  
Einzelbürgerschaftsmitglied